



番町だより

千代田区立番町小学校

No.11 3月号

令和5年2月28日発行

きれいな花を

校長 傳田 学

令和4年度も残すところひと月、17日間の教育活動となりました。いよいよ進級・進学の時です。この年度にこの場所でこの子ども達と出会い、素晴らしい1年を過ごせたことに深く感謝申し上げます。

さて、2011年3月11日の東日本大震災からもうすぐ12年となります。私は、ある小学校の職員室で当日の午後2時46分をむかえました。一瞬の強い揺れを感じ、校庭でクラブ活動中の子どもたちに校庭の中央に集まるよう職員室から大きな声で指示を出し、自分も校庭の中央に行ったそのとき、更に強い揺れが襲ってきました。人生であれほど強く長い揺れを経験したことはありません。校庭の地面が波打ち、校庭脇のプールの水が左右に溢れ出し、屋上のテレビアンテナがねじ切れんばかりに動いているのを、「先生、あれ...」と指さす子どもたちと一緒に、校庭に屈みながら呆然と見つめていました。

揺れがおさまり、寒がる子どものために、教員が手分けをして校舎に入り、教室にある子どものダウンなどを校庭側の窓から投げて落としました。幸い、(中はひどい有様でしたが)校舎や体育館の損壊はなく、電気・水道・ガスのライフラインは無事だったので、子どもたちを体育館に避難させ、お家の方の迎えを待ちました。全員の引渡しが終了したのは、午後9時過ぎでした。その間、学校に避難所を設営し、地域やご家庭で困っている人や不安な人を受け入れました。暖かい家庭科室に案内し、お湯だけでできる備蓄のおこわを何度も作って配りました。買物中に避難してきたご家族が、「皆さんで」とイチゴのパックを提供してくださいました。今までで一番おいしいイチゴでした。夜中、近くの大通りを歩いて帰宅する方に、温かい飲み物や毛布を提供して休んでいただきました。余震があるたび、避難経路確保のために家庭科室のドアを開け、真夜中の冷たい空気が流れ込んできたときの肌の感覚を、今でも冬になるとよく思い出します。

あの震災時、今の6年生は0歳でした。これからの小学生には、まだ産まれてもない、過去の話となります。そして、事件や事故とは違い、震災が起こることは防ぎようがないことです。日々の学校生活が送れることや、友だちと一緒に笑い合えることなど、何気ない幸せを何よりも大切に感じ、残りの日々、自分の成長と幸せのために過ごし、一人ひとりのきれいな花を咲かせて欲しいと願っています。本年度、本校の教育活動へのご理解とご協力、誠にありがとうございました。

3月の目標

生活目標	整理整頓をして新しい学年に引き継ごう
保健目標	1年間健康に過ごせたか振り返りましょう
給食目標	食事について1年間の反省をしよう

【スクールカウンセラー来校日】

◎I先生 2(木)、9(木)、16(木)

◎H先生 3(金)、7(火)、10(金)、17(金)

【発達支援アドバイザー来校日】

◎H先生 2(木)午前

*面談を希望される方は、担任または副校長へお知らせください。

3月の行事予定

3月	曜	朝会	行事予定
1	水	B5	6年生を送る会(4~5校時)
2	木		発田先生来校日(AM)
3	金	安全 B6	安全指導 委員会
4	土		
5	日		
6	月	全朝	保護者会(4・5・6年)
7	火		保護者会(1・2・3年) 避難訓練
8	水	B4	謝恩会
9	木		
10	金	B5	
11	土		
12	日		
13	月	集会	委員会引継ぎ集会
14	火		
15	水	B5	
16	木		
17	金	B5	
18	土		
19	日		
20	月		大掃除(6校時)
21	火		春分の日
22	水	全朝 B6	給食終 卒業式予行練習(5・6年)
23	木	C	修了式
24	金		卒業式(6年のみ)
25	土		
26	日		春季休業日始
27	月		
28	火		
29	水		
30	木		
31	金		

4月の行事予定

4月	曜	朝会 時程	行事予定
4	火		
5	水		春季休業日 終
6	木		始業式 入学式
7	金		安全指導 防犯ベル訓練(朝) 春の下校指導 給食なし 発育測定(4・6年)
8	土		
9	日		
10	月	全朝	給食始(2~6年) 質問紙調査(6年) 発育測定(2・5年)
11	火		尿検査(1次) 発育測定(3年)
12	水	B5	給食始(1年) 保護者会(4・5・6年) 歯科検診(4・5・6年)
13	木	B5	保護者会(1・2・3年) 歯科検診(1・2・3年)
14	金	B5	1年生を迎える会 発育測定(1年)

新年度に向けて

教務主任

いよいよ令和4年度が終わろうとしています。この3年間、新型コロナウイルス感染症への対応やその不安から、今までやってきたことややりたいことができない時期が続きました。その中で我々は「子どもたちのために何ができるか」を考え、様々な教育活動に取り組んでまいりました。令和5年度からは新型コロナウイルス感染症の5類への移行に伴い、今年以上に様々な教育活動にチャレンジできると考えております。しかし、それは教育活動を「今まで通りにする」とか「これまでのように元に戻す」ということではなく、このコロナ禍で得られた新しい考え方やアイデアをプラスした、「新しい教育活動」を目指さなくてはならないと考えております。

保護者の皆様におかれましては、令和4年度の教育活動へのご理解ご協力、本当にありがとうございました。令和5年度も温かなご支援、どうぞよろしくお願いたします。

お知らせ 3月22日に東京都教育委員会からこの4月に異動する教員が発表されます。22日の全校朝会で紹介を行い、23日の修了式後、この4月に異動する教員からごあいさつを全校に向けて行います。

▼ ホームページはQRコード、またはキーワードで検索を ▼
<http://www10.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=1310163>

番町小 トップ 🔍

